

## Consejeros del INE reciben anuncio de recortes presupuestales en lujoso hotel de Tepoztlán

Por: Nancy Cázares. La Izquierda Diario. 02/09/2016

***Mientras se prevé que 2017 será el año en que se realizarán recortes históricos en el presupuesto, consejeros del Instituto Nacional Electoral se reunieron en un hotel spa en Tepoztlán, Morelos. El derroche encabezado por funcionarios de este cuestionado órgano es un alarde de cinismo.***

Al mismo tiempo que se dieron a conocer las cifras del histórico recorte presupuestario que se prevé para 2017 y a pocas horas de que se implementara el aumento en la gasolina y en la energía eléctrica, se filtró la noticia de una reunión en donde los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) discutieron diversos asuntos en torno a los comicios de 2017 y 2018. ¿El lugar? Un “paraíso” con alberca y spa ubicado en Tepoztlán, Morelos.

Según informó el diario *La Jornada*, esta no sería la primera vez que consejeros del INE se reúnen para discutir la agenda electoral en lugares poco convencionales. Desde que comenzara su gestión, estos funcionarios han celebrado este tipo de “retiros” por lo menos en dos ocasiones más desde 2014.

Es decir, que mientras cada uno de los consejeros percibe sueldos mensuales que van de los 151 mil 672 pesos a los 182 mil 212 pesos, gastan el presupuesto que se asigna al Instituto en lujosos hoteles cuyo costo por noche equivale a más de 68 salarios mínimos. Cínicamente, piden un aumento presupuestal del 2%, al que se sumaría el costo de sus nuevas instalaciones (1, 100 millones de pesos), mientras que la salud y la educación continúan recibiendo recortes.

A pesar de las declaraciones de Luis Videgaray, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, en las que aseguró que se implementan los recortes para evitar aumento en los impuestos, el costo de la canasta básica registró un incremento de 0.26%, situación a la que debe sumarse el aumento en los precios que traerá consigo el aumento en el costo de combustible y electricidad.

Es en este oscuro panorama para la clase trabajadora que surge la noticia de este nuevo derroche. Sin ninguna respuesta por parte de las autoridades del INE hasta el momento, este modo de operar se va haciendo regla tanto para funcionarios como para políticos.

En el caso del Instituto Nacional Electoral, en su papel de cómplice de las corruptelas de los partidos políticos del régimen, el escándalo se suma al rechazo que ha generado la arbitraria multa impuesta contra la candidatura independiente de los jóvenes maestros Sergio Moissen y Sulem Estrada, quienes en junio de este año contendieron en la elección de la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México.

***Con el sueldo que recibe mensualmente Sergio Moissen como profesor de la Universidad Nacional Autónoma de México no se alcanza a pagar ni una noche en el lujoso centro de retiro en donde los consejeros del INE decidieron reunirse en días anteriores.***

A pesar de reconocer que se trataba sólo de una falta provocada por un error en el procedimiento para presentar informes de fiscalización, el INE se empeñó en fijar una multa por 607, 889 pesos a la fórmula Anticapitalistas, quienes han denunciado que se trata de una medida que además de no guardar ninguna proporción lógica con los ingresos de Moissen y Estrada, es un claro intento de proscribir y escarmentar a la organización independiente.

Contra el despilfarro de funcionarios con sueldos millonarios, la izquierda anticapitalista que impulsa la consigna de **¡Que todo funcionario gane lo mismo que una maestra!**”, está levantando una campaña en contra de esta multa, a la cual puedes adherir [sumando tu firma aquí](#).

Fuente: <http://www.laizquierdadiario.com/Consejeros-del-INE-reciben-anuncio-de-recortes-presupuestales-en-lujoso-hotel-de-Tepoztlan>

Fotografía: ntrzacatecas

**Fecha de creación**

2016/09/02